

Irán avanza en eliminación de dólar estadounidense en su comercio



Teherán, 15 mar (RHC) El presidente del Banco Central de Irán, Abdolnaser Hemati, aseguró que con la eliminación del dólar dentro de su comercio se evidencia “el fracaso de la política de sanciones de Estados Unidos”.

Tal progreso se debe a las operaciones comerciales que estableció Irán con Turquía, Irak, Azerbaiyán y Afganistán, a fin de promover el intercambio de artículos y servicios de exportación. Durante un encuentro con autoridades iraquíes, Hemati dijo que los acuerdos representan para el país persa la ampliación de su ruta comercial, resalta Telesur.

Para el presidente del ente bancario los “(...) resultados están surgiendo en la forma de un cambio en la estructura comercial de Irán”, por lo que el Gobierno de este país se encuentra desarrollando intercambios comerciales a través de un sistema de pago especial con Bagdad.

Pese a las sanciones económicas de EE.UU. contra Teherán, la República Islámica y sus vecinos han manifestado su apoyo y ratificaron su disposición de preservar las negociaciones con sus monedas nacionales, en reemplazo del dólar estadounidense.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/185892-iran-avanza-en-eliminacion-de-dolar-estadounidense-en-su-comercio>



Radio Habana Cuba